

Journal de 7 heures 30  
Les rebelles du Front patriotique excluent tout  
cessez-le-feu. Résultat : la misère des 250 000  
Rwandais réfugiés en Tanzanie

Laurence Piquet

France 2, 4 mai 1994

[Laurence Piquet :] Au Rwanda les massacres continuent dans une indifférence quasi-générale. Au 27<sup>ème</sup> jour de la guerre civile, les rebelles du Front patriotique excluent tout cessez-le-feu. Résultat : la misère des 250 000 Rwandais réfugiés en Tanzanie [on voit des réfugiés, dont des enfants, en train de puiser de l'eau ; le plan suivant montre en gros plan un monticule de machettes]. Une population affamée dans ce pays limitrophe [on voit des corps charriés dans des chutes d'eau] alors qu'à Kigali, les combats sont toujours aussi sanglants comme en témoignent ces dernières images qui nous sont parvenues dans la nuit [gros plans sur des civils massacrés au milieu d'une rue et le long d'une route].